Zeitschrift: Blätter der Thomas Mann Gesellschaft Zürich

Herausgeber: Thomas Mann Gesellschaft Zürich

Band: 10 (1970)

Vorwort: Verehrte Mitglieder

Autor: Faesi, Robert

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Siehe Rechtliche Hinweise.

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. <u>Voir Informations légales.</u>

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. See Legal notice.

Download PDF: 02.02.2025

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, https://www.e-periodica.ch

Verehrte Mitglieder,

Erich von Kahler, dessen Briefwechsel mit Thomas Mann hier in Auswahl herausgegeben wird, hat das Erscheinen dieses Heftes nicht mehr erlebt. Es ist damit zu einem Gedenkheft geworden. Die Thomas Mann Gesellschaft verliert in Erich von Kahler eines ihrer interessiertesten Mitglieder. Thema seines Lebens war «Die Verantwortung des Geistes» – so hat er seinen bekanntesten Essayband betitelt.

Für das verspätete Erscheinen dieses Heftes bitten wir Sie um Nachsicht. Erich von Kahler hat noch im Spital an der Auswahl der vorgelegten Briefe regen Anteil genommen; Verzögerungen ließen sich nicht vermeiden.

Es ist einer der Zwecke unserer Gesellschaft, dem Thomas-Mann-Archiv der Eidgenössischen Technischen Hochschule Zürich den Ankauf von Manuskripten zu ermöglichen oder zu erleichtern. Im vergangenen Jahr haben wir es beim Ankauf von Thomas Manns Briefen an Paul Eisner mit Fr. 4000.— unterstützt. Das Kuratorium des Thomas-Mann-Archivs hat mich gebeten, Ihnen bei dieser Gelegenheit seinen Dank auszusprechen. Um solche Zuwendungen auch in Zukunft machen zu können, bitten wir Sie auch diesmal wieder, in Ihrem Bekanntenkreis neue Mitglieder der Thomas Mann Gesellschaft zu werben.

Im Anhang dieses Heftes finden Sie ein Verzeichnis unserer Mitglieder und die Jahresrechnung.

Mit gewohnter Sorgfalt und grosser Kennerschaft hat Herr Dr. Hans Wysling die Herausgabe dieser Nummer an die Hand genommen. Hierfür sind wir ihm zu Dank verpflichtet.

Zürich, August 1970

Robert Faesi